
FIAB Reggio Emilia Tuttinbici Aps

Verbale Direttivo on-line del 21 settembre 2023

Presenti: Gianfranco Fantini, Raffaella Monti,  Saverio Montecchi, Omar Tondelli, 
Ivano Zambelli.

Ordine del Giorno:
– Adesione al protocollo d'intesa per il Contratto di Fiume “Valle dell'Enza”

Inizio ore 20,30.

Raffaella Monti illustra brevemente in cosa consiste il Contratto di Fiume.
L'Autorità di bacino distrettuale del fiume Po e Regione Emilia Romagna intendono
promuovere un contratto di Fiume quale percorso di concertazione che coinvolga tutti
i  settori  interessala  alla  gestione  del  territorio  e  dell'ambiente  attraversato  dal
fiume Enza.
Omar  Tondelli  ha  già  partecipato  alla  riunione  precedente  in  rappresentanza
dell'Associazione  e  si  rende  disponibile  a  partecipare  alle  prossime  riunioni  che
saranno convocate sul tema. La prossima sarà il 29 settembre a Montechiarugolo.
Omar sottolinea che il nostro compito, all'interno di una discussione molto ampia sulla
sicurezza  idrogeologica  del  torrente  e  del  territorio  circostante  è  quello  di
promuovere lo sviluppo ciclabile del torrente Enza.
A  questi  incontri  sono  invitati  Enti,  Istituzioni  e  Associazioni  che  a  vario  titolo
desiderano e mostrano interesse all'argomento.

I componenti del  direttivo presenti  sono tutti  favorevoli  alla  partecipazione e alla
sottoscrizione dell'associazione al protocollo di intenti per il Contratto di Fiume.
Omar  Tondelli,  vice-presidente  dell'associazione,  è  delegato  a  partecipare  e  a
rappresentare la stessa nelle riunioni e nei tavoli di lavoro che saranno convocati.

La riunione termina alle ore 21.

Il segretario (in sostituzione di Marco Tondelli) La presidente
Giorgio Tamagnini          Raffaella Monti

                                 


